

➔ **CARQUEFOU.** Une première place départementale pour le club échiquéen

Échecs : pluie de titres



Les jeunes (ici en compagnie du maire, Véronique Dubettier-Grenier) ont permis à leur club de se hisser à la 1^{re} place départementale.

Vingt-trois jeunes Carquefoiliens âgés de 7 et 17 ans ont participé aux championnats régionaux d'échecs.

Les championnats régionaux d'échecs des Pays de la Loire se sont déroulés le week-end dernier à La Chapelle-sur-Erdre. Jean-Baptiste Roussel, le responsable de la communication du club, devait préciser : « Quatre jours de compétition acharnée, deux parties par jour pour les plus grands, trois pour les plus jeunes. Une épreuve physique et psychologique car les parties durent parfois jusqu'à quatre heures ». « Des confrontations qui nécessitent aussi concentration, stratégie et sens tactique, les exigences de la compétition et les émotions du sport, le

tout autour d'un échiquier de soixante-quatre cases », ajoutait Jean-Baptiste Roussel.

Le club le plus titré du département devant Saint-Nazaire et Sautron

L'enjeu était de se qualifier pour les championnats de France.

Des résultats de haute volée

À l'issue de la compétition, le club rapporte deux titres : pour Emilie Boulart en minimette et Simon Roussel en cadet ; six podiums et dix qualifiés pour les championnats de France. Des résultats de haute volée qui permettent au club de se hisser à la première place départementale. Une véri-

table performance qui traduit les progrès constants réalisés par ces jeunes joueurs en herbe, coachés par leur entraîneur Pierre Dubois. L'aventure continue donc pour Nathaël Eugène et Iann Hervé-Bouchart, respectivement 3^e et 4^e dans la catégorie petits poussins ; Guillaume Poupart et Louen Henry, 3^e et 7^e dans la catégorie poussins ; Matthieu Roussel, 5^e dans la catégorie pupilles ; Camille Pelat, 3^e chez les benjamines ; Emilie Boulart, Angèle Bourdeaux et Camille Poupart, respectivement 1^{er}, 2^e et 6^e chez les minimettes, et Simon Roussel, 1^{er} dans la catégorie cadets. Carquefou devient le club le plus titré du département avec six médailles (deux or, une argent et trois bronze) devant Saint-Nazaire et Sau-

tron. C'est également le club qui décroche le plus de qualifications du département.

Rendez-vous en avril pour le championnat de France
Rendez-vous est pris du samedi 16 au dimanche 23 avril à Belfort pour le championnat de France.

« Le club adresse une mention toute particulière à tous ceux qui ont participé et sont passés parfois près de la qualification. Une belle expérience pour tous », devait se réjouir Jean-Baptiste Roussel.

L'INFO EN PLUS

Le club a été créé en 1998 et compte aujourd'hui 104 adhérents, dont plus de 60 jeunes. Il est présidé par Valérie Boulart.

À NOTER

St-Herblain : festival ABM 2017 en mars

ABM44 fête son dix-septième festival « Les rencontres de l'Aventure » les samedi 4 et dimanche 5 mars au centre socioculturel du Soleil-Levant.

Pendant ces deux jours, le public découvrira les aventures des réalisateurs en Amérique centrale, Europe, Asie, Bangladesh, Corée du Nord, Groenland, Inde, Japon, Laos, Madagascar, Syrie, Tchad, Thaïlande...

Ces auteurs voyagent à pied, à vélo ou à dos chameau, parcourent des milliers de kilomètres gravissent des montagnes et traversent des océans, des déserts, pour faire rêver ou découvrir les peuples de ces pays lointains.

Seront proposés également des stands réalisateurs, des librairies de voyage, des animations, des jeux photos mystères et une exposition des tableaux d'Éthiopie de Paule et Arthur.

Une petite restauration et la projection du film *Nous resterons en forêt* sont programmées le samedi 4 mars et se feront sur réservation avec une participation de 10 € (places limitées).

Entrée libre au festival avec participation à la chaussette, restauration sur place.

Contact : ABM44, CSC du Soleil-Levant, 44 rue de la Blanche, ou abmnantes@gmail.com

ANIMATION

Saint-Herblain : soirée Jeux surdimensionnés

Ce mercredi 22 février, de 20 heures à 22 heures, à la salle Camille-Desmoulins, des classiques du jeu adaptés à la commune et des jeux surdimensionnés seront proposés, le temps d'une soirée, aux enfants à partir de 6 ans, pour porter de nouveaux regards sur la ville, notamment à travers l'histoire de ses bâtiments remarquables.